

Die 72-Stunden-Aktion geht wieder los! Das Motto lautet "uns schickt der Himmel".

Wirklich eine sehr schöne Aufgabe, die Liebe Gottes weiterzugeben und zur guten Tat für die Menschen im Landkreis werden zu lassen.

Gemeinsam im Team lässt sich die Herausforderung von drei Tagen, oft mit wenig Schlaf und viel Spaß gut schaffen. Dabei auf die eigenen Fähigkeiten vertrauen und daran glauben, dass auch spontan vieles möglich ist. Auf den Himmel schauen, am Anfang und am Ende des Tages - es lässt sich viel bewegen. Durch die Aktion wird der christlichen Nächstenliebe ein konkretes Gesicht gegeben und konkrete Hände packen an.

Ich freue mich, dass acht Gruppen aus dem Dekanat Rems-Murr bei der 72-Stunden-Aktion im Landkreis mitmachen. Unter der Schirmherrschaft von Landrat Dr. Richard Sigel und unterstützt durch SWR 3 und weitere kommunale Partner:innen und Sponsoren. Die vergangenen Aktionen haben gezeigt, dass alle Beteiligten am Ende stolz sein können. Der Zusammenhalt in der Gesellschaft wird gestärkt - die jungen Menschen tragen dazu bei, die Welt ein Stück besser zu machen.

Ich wünsche allen, dass sie auch für sich persönlich einiges mitnehmen können.

Ich grüße Euch Jugendliche, alle Sponsoren und alle, die spontan die Sache unterstützen, ebenso das Vorbereitungsteam. Herzlichen Dank an alle!

Wolfgang Beck, Stellvertretender Dekan Rems-Murr mit Zuständigkeit Jugendarbeit - verbunden mit herzlichen Grüßen von Dekan Wolfgang Kessler und Dekanatsgeschäftsführer Dr. Marcel Dagenbach im Namen der Dekanatsleitung